

DENDART, UNIÓN DE ARTE Y COMERCIO



DendART: Espacios llenos de memoria e historias que contar

DENDART es una propuesta de ruta cultural, con guiños a personajes y elementos referentes de Bilbao, para mejorar el entorno comercial y del propio barrio, al tiempo que quiere servir de incentivo para el consumo local de la ciudadanía y la generación y surgimiento de otro tipo de negocios.

DENDART, el proyecto que se pone ahora en marcha por vez primera ha buscado *vestir* persianas, paredes y muros de comercios cerrados y sin actividad en [Bilbao La Vieja, San Francisco y Zabala](#).

Se trata de **una iniciativa pionera**, impulsada por el Ayuntamiento con financiación del Gobierno Vasco, y la estrecha colaboración de la Asociación BilbaoHistoriko y la [Asociación zonal de Comerciantes](#), para revitalizar un espacio urbano a través de la creación de murales artísticos donde se quiere mostrar el lado humano que hace de cada establecimiento algo único y personal. Una propuesta **“de gran carga visual para embellecer y mejorar el entorno creando un recorrido cultural, que a la vez sirva como incentivo para el consumo local y de calidad e invite a la generación de otro tipo de negocios”**.

Cinco artistas de trayectoria reconocida, bajo el comisariado de Kiko Alcazar, han realizado las 10 obras pictóricas a lo largo de las calles Dos de Mayo, General Castillo, Lamana y Bailén.

Como complemento se van a realizar, además:

- **Exposiciones** a cargo de Alcazar tanto en la Expogela (San Francisco nº 32) como en el Centro Cívico de San Francisco (Plaza Corazón de María nº 2), a partir del 15 de enero.
- **Visitas guiadas** los sábados 25 de enero y 1 de febrero, a las 11:45. Es preciso apuntarse a las visitas contactando con la Asociación BilbaoHistoriko y/o Comerciantes y Empresas de San Francisco, Bilbao La Vieja y Zabala en los correos electrónicos: bhk@bilbaohistoriko.org / asociacion@sanfranbilbizabala.eus. También a través del número de teléfono 609 693 679 o 94 679 33 79.
- **Mesa redonda** con los y las artistas y comisario en BBK Kuna, el día 24 de enero a las 18:00 horas.

